
Bureau du Comité de Direction 
District Meurthe-et-Moselle de Football 

Réunion du jeudi 13 octobre 2022 à 19 h 00 à Briey 

Présidence de M. Yann LEROY 

 

Présents : 

Mme SONTOT Noëlle 

MM. BIANCALANI Maurice, DI BENEDETTO Vito, GROSJEAN Frédéric, KLEIN Joël et LEGGERI Gauthier 

Assiste : 

M. LESAGE Mathieu (directeur) 

Yann LEROY, Président, ouvre la séance à 19 h 00 en souhaitant la bienvenue à tous. 

Informations générales du Président 

Informations 

Une rencontre entre les Présidents des Districts et le Président de la LGEF, Albert GEMMRICH, s’est déroulée début 

octobre afin de faire le point sur les relations et le fonctionnement entre les différentes entités.  

La prochaine assemblée générale de la Ligue se déroulera courant décembre à Villers-Lès-Nancy. 

Partenariats 

Frédéric GROSJEAN fait un point sur les différents partenariats en cours de négociation. Des discussions ont été établies 

avec Fun Radio, l’Est Républicain ainsi que le magasin Intersport à Houdemont avec pour but d’établir une relation 

gagnant-gagnant avec chacune des entités.  

Finances 

Soldes clubs inactifs 

Le bureau du CD valide la liste transmis par Jean-Marie THIRIET et Mathieu LESAGE concernant des clubs inactifs de 

notre district pour lesquels les dettes seront passées en provisions pour risques. 

Dotations équipes féminines 

Dans le cadre des aides aux clubs, il est envisagé d’encourager les clubs qui possèdent des écoles féminines depuis au 

moins deux saisons. Mathieu LESAGE se charge de faire le point avec Pierric GACH à ce sujet avant qu’une décision soit 

prise sur les dotations qui pourront être attribuées. 

Divers 

Locaux 

Les démarches concernant la vente des locaux de Villers-Lès-Nancy et la recherche d’un nouvel établissement se 

poursuivent. Il est envisagé de se rapprocher du CDOS pour l’achat d’un bâtiment dans le but de mutualiser certains 

espaces de travail comme les salles de réunions.  

Concernant l’antenne à Joeuf, Maurice BIANCALANI et Vito DI BENEDETTO continuent également leurs recherches pour 

de nouveaux locaux provisoires. Les bureaux occupés actuellement pourront être également réaménagés afin de libérer 

de l’espace si nécessaire. 

Commission des délégués 

Joël KLEIN informe les membres que la commission des délégués au niveau de notre district est enfin lancée. Après une 

réunion de formation, les personnes officieront sur les terrains à partir du week end des 15 et 16 octobre 2022. 

Recherche des salles pour le Futsal 

La commission Futsal fait face à de plus en plus de difficultés pour obtenir le prêt de salles pour l’organisation des 

compétitions notamment sur le secteur sud. Un point sera effectué lors du prochain comité de direction afin de prendre 

d’éventuelles décisions à ce sujet. 



Difficultés de déplacements liées à la pénurie d’essence 

Face au contexte actuel, il est demandé au service compétitions ainsi qu’à la commission administrative, de faire preuve 

de souplesse dans les décisions par rapport aux équipes qui ne pourraient pas se déplacer ce week end des 15 et 16 

octobre 2022. 

Observations des arbitres 

Etant donné le manque d’observateurs sur le secteur nord du district, le bureau propose que le nombre d’observations 

chez les arbitres D1 passe de 3 à 2. Cette proposition sera transmise à la CDA pour avis. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, Yann LEROY remercie l’ensemble des membres pour leur présence et lève la séance. 

Yann LEROY, Président      Mathieu LESAGE, secrétaire de séance 


